



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Senadores y diputados rinden aplauso al icónico Ozzy Osbourne

Durante la sesión de la Comisión Permanente, senadores y diputados interrumpieron sus actividades para rendir un homenaje solemne a Ozzy Osbourne, quien murió a los 76 años.

El emotivo gesto, propuesto por el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, Gerardo Fernández Noroña, consistió en un minuto de aplausos, en reconocimiento al legado del músico británico.

Ozzy Osbourne alcanzó la fama como vocalista de Black Sabbath desde 1968 y se consolidó como una figura clave en la creación del heavy metal.

Su carrera en solitario incluyó éxitos como Crazy Train, además de múltiples discos premiados y dos versiones en el Salón de la Fama del Rock & Roll.

Conocido por sus actos escandalosos en el escenario, como morder la cabeza de un murciélago vivo, Ozzy Osbourne supo trascender los escándalos y conectar con nuevas generaciones gracias a su *reality show* *The Osbournes*.